

Hallo Herr Preißler,

auch ich möchte die Gelegenheit nutzen und Ihnen auf diesem Wege noch mal auf das herzlichste Danken für die geleistete Arbeit im Projekt und Supportumfeld von SAP R3/ EH&S.

In dem Zeitraum von November 2003 bis November 2005 waren Sie als freier Mitarbeiter der gedas deutschland GmbH beschäftigt.

Die Anforderungen im Jahr 2004 (Projekt: Einführung EH&S 2.7B) an das gesamte EH&S Team waren äußerst schwierig, da die gesetzlichen Vorgaben nicht immer leicht im Modul EH&S umzusetzen waren.

Aus dem Grund mussten viele Anpassungen durchgeführt werden, die Sie eigenverantwortlich, innovativ und mit einem hohen Maß an Engagement geleistet haben. Darüber hinaus haben sie das Roll Out für mehrere Systeme (8 Regional Depot; Singapur; USA; Schweden) begleitet, wobei da die unterschiedlichsten Bedingungen berücksichtigt werden mussten.

Ein weiterer hervorzuhebender Meilenstein bei der Umsetzung des Projektes war die Anpassung an das System DFS (WEB Interface für den Einzelhandel).

Hierbei war es notwendig neue Technologien zu finden, damit Gefahrgutdokumente als PDF-Dateien aus dem SAP R/3 Umfeld ins Internet via Interface gelangen.

All diese Anforderungen wurden durch schnelle und analytische Arbeitsweise vollumfänglich von Ihnen durchgeführt und dies war ein Garant für den Erfolg des Projektes.

Als Themenverantwortlicher für EH&S war es mir sehr wichtig, das eine Transition des von Ihnen aufgebauten Fach- und Entwicklungs- Know-how aus dem Projekt an die Support Mitarbeiter weitergegeben wurde. Dieses Wissen haben Sie durch eigens initiierte Workshops vorbildlich durchgeführt.

Über den gesamten Zeitraum waren sie immer ein kompetenter Ansprechpartner für das EH&S Team und Ihre Meinung und Erfahrung wurden auch sehr vom Fachbereich geschätzt.

Auf dem weiteren beruflichen und privaten Weg wünsche ich alles erdenklich Gute.

Mit freundlichen Grüßen

R.Döring